



Prof. Dr. Stefan Pützenbacher im Interview mit dem Handelsblatt

17. Juni 2024

Kürzlich wurde Kapellmann-Anwalt **> Prof. Dr. Stefan Pützenbacher** neben Marcus Gwechenberger, Stadtrat und Dezernent für Planen und Wohnen der Stadt Frankfurt am Main, vom Handelsblatt zum Thema Hochhausrahmenplan in Frankfurt interviewt. Er hat sich insbesondere zu den Vor- und Nachteilen der Mix-Nutzung von neuen Hochhaus-Projekten geäußert.

Den lesenswerten Artikel von Redakteurin Imke Reiher finden Sie **> hier**.